大阪府立みどり清朋高等学校 校 長 中 須 賀 久 尚

体育大会の実施について(ご連絡)

入梅の候 ますますご清祥のこととお慶び申しあげます。日頃は本校の教育活動にご 理解・ご支援を賜り誠にありがとうございます。

さて、本日予定していました第 10 回体育大会は雨天により中止し、明日以降に順延いたしました。今朝 7 時の時点では、少雨決行の選択もあり判断が難しい状況であったため、本校ホームページ及びメールサービスによるご連絡が遅くなりましたこと、お詫び申しあげます。

気象庁の予報では、明朝には雨がやみ午前中に天気は回復してくるようです。また、明後日は一日中良い天気になるようです。しかし、梅雨入りこの時期は予測がたいへん難しく、「明日何時頃に雨がやむ」「明後日は雨が降らない」というような判断を今日の段階では出来ません。

したがいまして、本日のSHRで生徒に以下のように連絡いたしました。つきましては、たいへんご面倒をおかけいたしますが、ご家庭におかれましても、ご理解とご協力のほどお願い申しあげます。

記

明日6月8日(木)以降の実施の判断と連絡について

- ・明朝7時の時点で、明日の実施の有無について判断し、本校ホームページ告知板 及びメールサービス(加入者のみ)にて連絡いたします。
- ・実施する場合は、グラウンドコンディションを見て開始時刻を遅らせて、プログラムを一部変更することも考えられます。その場合は実施の有無の連絡の1時間後をめどに再度連絡いたします。
- ・明日の実施が困難な場合は、6月9日(金) に順延いたします。その場合、6月 9日(金) 午前7時に判断し、上記と同様の方法で連絡いたします。
- ・生徒には、「明日も体育大会と授業の両方の準備を持ってくる」ように伝えています。本日中に両方の用意をさせておいて、明朝の連絡を待って行動してください。